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江東民商青年部・第８回総会＆インターネット意見交換会を開催！！ 

楽しく・学べる青年部に！ 
3/25（水）19：00～から江東民商事務所にて、江東民商青年部第８回総会＆イン

ターネット意見交換会を行いました。 

 出席は、江東民商青年部から６名（担当事務局含む）・来賓５名の計11名でし

た。 

 総会は、青年部担当・森外事務局次長の開会あいさつにはじまり、小野淳青

年部長の開会あいさつでは「この総会を機に、江東民商青年部活動を盛り上げ

ていきたい」と決意が述べられました。 

 来賓あいさつでは江東民商の上原譲会長より、「これからの商売はオンリーワンを目指すことが必要。同時に青年部を通じてそ

のオンリーワン同士を掛け合わせることで、商売が相乗的に広がる。青年部は、社会に対しても経営に対しても積極的に行動して

欲しい。そのために民商も力を合わせたい」とのお言葉を頂戴しました。 

  日本共産党・赤羽目民雄区議会議員は「今の江東区政は業者青年に対し、冷たい区政を行ってきた。業者青年がもっといきい

きと営業出来るように、共に力を合わせましょう」と力強く語ってくれました。 

 その後、昨年度の活動報告、今年度の活動方針案が提案され、森山政巳会計担当から会計報告がありました。 

活動方針案、新役員提案はどちらも全会一致で可決されました。 

 最後に、森外事務局次長より「40年近くやってきた青年部活動を、新しい事務局の赤羽目さんに引き継ぎます。これからの皆さん

の活動に期待します」とのあいさつがあり、青年部総会は終了となりました。 

  総会後のインターネット意見交換会には、江東民商の会員・荒川民商青年部のメンバー計3名が加わり、活発な意見交換会と

なりました。意見交換会にて出された意見を以下に列挙します。 

・初めて青年部の集まりに出席した。自社ホームページ（ＨＰ）は持っているが、インターネットに関する知識はあまりない。今後は、

青年部の集まりに参加し、インターネットに関する知識を深めたい。 

・印刷業ではインターネットは無くてはならないものになってきている。ぜひ青年部でインターネットに関する知識を高めて欲しい。 

・不動産業界もインターネット無くして商売が成り立たない状態。今後は知識を付けていきたい。しかし、問い合わせ数が激増して

も困るので、バランスを考えて活用していきたい。 

・個人向けの商売なので、ＨＰで大々的な宣伝は考えていない。しかし、人

のつながりを活かしたインターネットの活用は考えている。 

・民商の知名度をあげるためにも、ＨＰの活用は重要。インターネットの活

用に関しては学習する必要性を感じている。 

 以上のように、非常に沢山の意見が出ました。インターネットの重要性

に関しては、参加者全員が感じていました。 

 江東民商青年部では、今回のインターネット意見交換会を基に今後学

習会を行っていきます。 

 また、仲間増やしの活動も積極的に行います！みなさまからの業者青

年の紹介をお待ちしております！ 

加納事務局員が３月で退職、４５年間お疲れ様でした！！ 
 45年間もの間、江東民商を支え続きてきた加納龍雄

事務局員が2015年3月を持って、事務局を退職します。 

 豊富な知識と温かい人柄で、会員からも絶大な信頼

を得ていた加納事務局員は、江東民商に無くてはなら

ない人物でした。本当に長い間お疲れ様でした。 

 4月からは嘱託という形で勤務になります。ただ、基本

的な業務に関しては在籍している3人の事務局員で対

応いたしますので、ご了承願います。 

 また、江東民商として加納事務局員の送別会を5月頃

行う予定です。会場、日程等詳細決まりましたらニュー

ス等でお知らせ致しますので、ぜひご参加下さい。 

加納事務局員からのメッセージ 
 私は2015年３月で江東民商事務局を退職することになりました。 

 私の勤務年数は45年に及びましたが、当初は仕事を覚えること

が喜びとなりました。健康面では交通事故、脳溢血による入院もあ

り、74歳まで勤務できたのは本当に幸せでした。 

 仕事の面では確定申告、税務調査をはじめ会員さんの要求を実

現してきたことの充実感、また、旅行や花見など楽しい思い出もあ

ります。事務所の改装にも携わりました。 

 思い出すことは山ほどあります。退職した後も業務の引継など

で事務所には顔を出します。 

 長い間、会員・事務局員のみなさんには大変お世話になりありが

とうございました。心からお礼申し上げあいさつとします。 


